

viernes 28 de octubre de 2022 - 1:11 PM

Por 'pataleta' de Petro, en menos de 24 horas, se cayó el nuevo presidente de junta de **Ecopetrol**

El presidente Gustavo Petro desaprobó la designación de Carlos Cano Sanz como presidente de la junta directiva de la petrolera, la cual se había anunciado ayer.



Suministrada / VANGUARDIA. Carlos Gustavo es un economista y político colombiano, fue ministro de Agricultura en el gobierno del Álvaro Uribe y exdirector del Banco de la República.



Escuchar Artículo

00:00 00:00

mow



Apenas unas horas después de haber sido elegido como presidente de la junta de **Ecopetrol**, Carlos Gustavo Cano Sanz informó que tras su designación fue removido del cargo, y a través de un comunicado agradeció haber sido tenido en cuenta, y explicó, además, cuáles habrían sido las causas de su destitución.

En menos 24 horas los que habían cantado como un mensaje tranquilo para los mercados ahora de nuevo se regresa a la incertidumbre. La junta directiva eligió a Carlos Gustavo Cano Sanz como presidente y a Mauricio Cabrera Galvis como vicepresidente.

Sin embargo, esta mañana se conoció que el presidente, Gustavo Petro, desaprobó la designación de Cano Sanz y ordenó su destitución.

Vanguardia TV



Galería | ¡Impresionante! Reconstruyen cuerpo y rostro de Jesucristo



Podcast | El sonido de la gaita Vs El ruido de guerra



Video | "En Santurbán no puede haber explotación **minera**", Gustavo Petro

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Aliste su bolsillo: Banco de la República vuelve a subir la tasa de interés y la lleva al 11%
- 2 Por 'pataleta' de Petro, en menos de 24 horas, se cayó el nuevo presidente de junta de **Ecopetrol**
- 3 Transportadores piden al Gobierno nacional tarifas diferenciales en combustible y peajes
- 4 De dulce en dulce, se roban \$122.374

"Lamento informarles que al hacerse pública esta decisión de la junta, el presidente Petro levantó su voz de protesta y desaprobación, y, a través de varios de sus inmediatos colaboradores, le ordenó a los miembros de junta afectos a él, y también a quienes no lo son, adelantar en la sesión de esta mañana mi destitución como presidente de la junta tras 24 horas de mi designación", expresó Cano Sanz a través de un mensaje.



Aliste su bolsillo: Banco de la República vuelve a subir la tasa de interés y la lleva al 11%



Transportadores piden al Gobierno nacional tarifas diferenciales en combustible y peajes

Y agregó que, "sometida a la junta tal acción, en votación dividida se llegó a la determinación inducida por el primer mandatario de removerme de dicha posición,

Cano fue enfático en que dicha destitución se hizo sin motivo alguno "diferente al de mi comprobada independencia frente al Gobierno".

Finalmente, el economista y político agradeció las manifestaciones de apoyo.

Esta noticia se da en medio de lo que parecía un mensaje de tranquilidad a los mercados, al órgano directivo anunciar ayer su respaldo a Felipe Bayón como presidente de **Ecopetrol**.

Según fuentes para Valora Analítik, el nombramiento de Carlos Gustavo Cano como líder de la junta se cayó porque el presidente de Colombia, Gustavo Petro, tuvo incidencia en la decisión. Se sabe que el mandatario pidió a sus designados del grupo directivo, y también a varios que no lo son, que se llevara a cabo una nueva sesión.

De acuerdo con el detalle contado por las fuentes de este medio de comunicación, la junta votó y, de manea dividida, se determinó remover de la Presidencia de la junta a Cano.

Reacciones

Juan Camilo Restrepo, exministro colombiano, dijo que es muy preocupante destitución de Carlos Gustavo Cano de la Presidencia de la junta de **Ecopetrol** un día después de haber sido designado. "Aparentemente por un diktat (dictadura) del presidente Petro. Respetar independencia de esta junta es ingrediente básico para buena gobernanza de **Ecopetrol**".

A su vez, el periodista económica Víctor Grosso señaló que en menos de una semana **Ecopetrol** ha tenido tres presidentes de junta directiva.

El profesor de Economía Marc Hofstetter se preguntó: "¿Destituir al presidente de la junta de **Ecopetrol** tras un día de elegido? ¿El Gobierno se creará un ciempiés que se puede pegar un tiro en un pie cada día y seguir andando?"

Nuevo presidente de junta

Saúl Kattan releva a Carlos Gustavo Cano, será nuevo presidente de la junta directiva de **Ecopetrol**.

Así las cosas, desde la petrolera están confirmando que en reemplazo de Cano la junta eligió a Saúl Kattan, que es representante del gobierno y muy cercano al presidente Gustavo Petro, como presidente de la junta de la petrolera.

"**Ecopetrol** S.A. informa que su Junta Directiva iniciada el 27 de octubre de 2022, decidió la designación de Saúl Kattan Cohen como Presidente de la Junta Directiva y Mauricio Cabrera Galvis como Vicepresidente", comunicó **Ecopetrol**.

Kattan es economista de la Universidad de los Andes de Bogotá, realizó el programa de Dirección Directiva en el Instituto de Alta Dirección Empresarial (INALDE) de Bogotá y cuenta con el Programa Avanzado de Administración del Wharton Business School de la Universidad de Pensilvania.

Es presidente de la firma SK Consulting Partners Corp. dedicada a la reestructuración, reorganización y optimización de resultados especialmente en los sectores de retail y telecomunicaciones. Actualmente es liquidador de las sociedades del Grupo Transtel.

Además, fue presidente de la Empresa de Telecomunicaciones de Bogotá, NFCGC Investments y Blockbuster Video Colombia y se desempeñó como Investigador Financiero y Económico en el Banco de la República.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#).

Etiquetas **Ecopetrol** **Gustavo Petro** **Junta directiva**

Publicado por Resumen Agencias

Lea también



¿Buen mensaje al mercado? Ratifican a Felipe

Bayón como presidente de **Ecopetrol**



Carlos Gustavo Cano, nuevo presidente

de la junta de **Ecopetrol** y respalda a Felipe Bayón, cabeza de la compañía



Gobierno Petro reactivaría nuevos contratos

para hidrocarburos y daría luz verde a exploración y explotación



Video | "En Santurbán no puede haber

explotación **minera**", Gustavo Petro

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

[¡Regístrate gratis!](#)

Si ya estás registrado, [inicia sesión](#).

[Ingresar](#)

[¿Olvidaste tu contraseña?](#)

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Pauté con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretenimiento
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas generadoras de desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados
Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2022 -
Bucaramanga - Colombia.
Prohibida su reproducción total o
parcial, sin autorización escrita de
su titular. Términos y condiciones



Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA